



## Praktikumsbescheinigung

Arsen Tabaku, geboren am 03.06.1997, war vom 09.09.2019 bis 07.02.2020 als Praktikant im Rahmen des Pflichtpraktikums des Masterstudiengangs Medieninformatik in der IT-Abteilung im Bereich Softwareentwicklung in unserem Unternehmen tätig. Durch eine regelmäßige Arbeitszeit von 41 Stunden wöchentlich hat das Praktikum über 600 Stunden umfasst.

Die BSA-Akademie und die Deutsche Hochschule für Prävention und Gesundheitsmanagement (DHfPG) bieten Lehrgänge und Studiengänge im Zukunftsmarkt Prävention, Fitness, Sport und Gesundheit an. Rückblickend auf eine mehr als 35-jährige Tradition ist die BSA-Akademie in diesem Segment mit über 70 verschiedenen Qualifikationen und jährlich 12.000 Teilnehmern an bundesweiten Lehrgangszentren Marktführer in Deutschland. An der staatlich anerkannten Deutschen Hochschule, dem Schwesterunternehmen der BSA-Akademie, sind gegenwärtig über 8.000 Studierende immatrikuliert.

Arsen Tabaku hat im Rahmen seines Praktikums an einem Konzept und der Programmierung einer VR-Lernplattform für Studierende der DHfPG und Teilnehmer/innen der BSA-Akademie gearbeitet. Sein Tätigkeitsbereich umfasste die Entwicklung eines Tools, mit dem eine virtuelle Umgebung mittels 360° Videos erstellt und annotiert werden kann. Herr Tabaku verwendete für die Programmierung Unity3D als Entwicklungsumgebung und hat mithilfe einer 360° Kamera Inhalte für die virtuelle Umgebung erstellt.

Herr Tabaku hat sich schnell und sicher in die jeweiligen Aufgabengebiete eingearbeitet und seine Tätigkeiten selbständig und gewissenhaft durchgeführt. Mit allen Ansprechpartnern kam er gut zurecht und begegnete ihnen stets freundlich, offen und zuvorkommend. Sein Verhalten im Umgang mit Vorgesetzten und Kollegen war stets einwandfrei.

Wir danken Herrn Tabaku für seine Mitarbeit und wünschen ihm für seinen Berufs- und Lebensweg alles Gute und viel Erfolg.

Saarbrücken, den 07.02.2020

---

Prof. Dr. Sven Gehring  
Chief Information Officer  
BSA-Akademie und DHfPG